

PRESSEINFORMATION

31. August 2018

Heizölhändler gehen gemeinsame Wege

Nusser führt Geschäft von Deser in der Region fort

Straubing/Konzell. Deser Mineralöl aus Konzell und Nusser Mineralöl aus Straubing gehen ab 1. September gemeinsame Wege. Die beiden Mineralölhändler haben beschlossen, ihr Heizöl- und Dieselgeschäft zusammenzulegen. Dabei steht im Vordergrund, dass sich für die Kunden in den Landkreisen Straubing-Bogen, Cham, Regen und Regensburg nichts ändert. Das ist für Manuela Deser, Eigentümerin von Deser Mineralöl, besonders wichtig: „Alle Kunden werden weiterhin in der gewohnten Art und Weise bedient und die Mitarbeiter bleiben auch die selben.“

Im Jahr 1956 hatten Rudolf und Rosa Deser die Firma als Kohle- und Brennstoffhandlung in Konzell gegründet. Im Industriegebiet von Konzell bauten sie ein modernes Mineralöllager und dieses über die Jahre weiter aus. Der Fuhrpark wurde stetig erneuert, Lagerhallen errichtet und die Lagerkapazität für Heizöl und Diesel erweitert. Im Jahr 2004 übernahm Reinhold Deser die Firma von seinen Eltern und führte diese mit seiner Frau Manuela erfolgreich in zweiter Generation. Im Jahr 2011 verstarb Reinhold Deser nach einer Herzoperation.

Manuela Deser hat den Betrieb nach dem tragischen Tod ihres Mannes vor sieben Jahren übernommen und sehr erfolgreich fortgeführt. Nach dem ersten Schock galt den langjährigen Kunden und treuen Mitarbeitern das größte Augenmerk. „Für meine Mitarbeiter und mich war es immer entscheidend, die Firma im Sinne meines Mannes fortzuführen, für alle Kunden da zu sein und sie stets gut zu bedienen.“ So wurden über die Jahre mehrere tausend Kunden in Niederbayern und der Oberpfalz von Konzell aus beliefert. Konstante Betriebsführung, hohe Flexibilität und Kundennähe sind in der Firma Deser die wichtigsten Grundsätze.

Nun hat sich Manuela Deser entschieden, die Geschäfte mit einem regionalen Partner fortzuführen. Seit mehreren Jahren besteht mit der Firma Nusser aus Straubing bereits eine gute Geschäftsbeziehung und diese wird nun ausgebaut. So führt Nusser Mineralöl die Geschäfte von Deser Mineralöl fort und übernimmt auch alle Arbeitsverhältnisse. Hintergrund der strategischen Zusammenarbeit sind die stetig steigenden Anforderungen an den Mineralölhandel. Nusser Mineralöl hat bereits ein festes Standbein im nördlichen Niederbayern und der südlichen Oberpfalz. Diese Marktposition soll durch die Bündelung der Stärken der beiden Unternehmen künftig ausgebaut werden.

Das Mineralöllager im Industriegebiet von Konzell wird weiterhin betrieben und von dort aus werden alle Kunden bedient. Die Mitarbeiter der Firma Deser werden auch weiterhin für die Belange der Kunde da sein und die Ausfahrten übernehmen. Darüber hinaus werden in Konzell und in den angrenzenden Gemeinden künftig auch häufiger die Fahrzeuge der Firma Nusser zu sehen sein.



Bildtext:

Schließen sich für die Kunden in den Landkreisen Straubing-Bogen, Cham, Regen und Regensburg zusammen (von links): Herrmann Kotter, Verkaufsleiter von Nusser Mineralöl, Manuela Deser, Inhaberin von Deser Mineralöl, und Hubertus Bader, Inhaber der Nusser GmbH, im Lager in Konzell.

Kontakt für Rückfragen

Hubertus Bader

09421/55 270

h.bader@nusser-mineraloel.de